
Auf die Frage des Stv. Funk, wer die zusätzlichen aufgestellten Altkleidercontainer genehmigt 
habe, teilt StAR Adolfs mit, dass die Aufstellung mit der Verwaltung abgestimmt sei.  


